



ALEATICA

AUSTRALIA



Infraestructura vial para la competitividad

La misión de *IFM Investors*, un fondo de inversión australiano que administra 41 activos valuados en \$148 mil millones de dólares, es promover la competitividad, el desarrollo económico y bienestar de las personas en los lugares donde opera. Uno de sus principios claves es la inversión responsable.

Desde 2018, *IFM Investors* respalda la operación de Aleatica en México, donde gestionamos activos de infraestructura de transporte que son sostenibles a largo plazo. Con 370 km en operación y más de 232 millones de cruces de vehículos al año, buscamos impulsar la conectividad entre diversas regiones mexicanas a través de las 7 concesiones que operamos. Esto genera un impacto positivo en la economía mexicana, al conectar regiones clave que permiten el flujo del comercio internacional y nacional.

Un ejemplo importante de nuestro trabajo es la obra de interconexión entre el Circuito Exterior Mexiquense y el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA), que se está convirtiendo en la sede de la carga aérea de mercancías que llega a la CDMX. Este proyecto representa una de las soluciones de movilidad más complejas del país y es el segundo distribuidor vial más grande de México. Apuntalando a la región como un centro logístico-industrial con gran potencial para el crecimiento de diversos negocios y sectores.

Además, con una inversión de mil millones de dólares, estamos construyendo la Autopista Atizapán-Atlacomulco con una extensión de 77 km. Esta vía tiene el potencial de convertirse en uno de los corredores industriales más importantes del país debido a su posición estratégica. Su importancia económica incluye la conexión de la Ciudad de México con puntos logísticos en el Bajío y el Océano Pacífico, completando la ruta México-Nogales, que sin duda favorecerá al corredor del T-MEC.

Ambos activos de movilidad brindan a las empresas mexicanas la infraestructura necesaria para el transporte eficiente de bienes y mercancías. Atrayendo nuevas oportunidades de inversión provenientes de Asia para el *nearshoring* y beneficiando a la economía de México.

Al respecto, Rubén López, nuestro CEO, señaló: "Aleatica se posiciona como la empresa que más inversiones está generando en México en infraestructura carretera. Somos un socio confiable porque invertimos en el desarrollo económico del país con la operación de vías seguras, eficientes y sostenibles".

Como empresa con raíces australianas, integramos los criterios Ambientales, Sociales y de Gobernanza (ASG) a nuestras operaciones diarias, atendemos desafíos clave, que incluyen el cambio climático, necesidades sociales y el estricto cumplimiento de la normativa. Tenemos un compromiso a desarrollar los programas para mujeres emprendedoras, la protección de la biodiversidad, la captación de agua de lluvia y la reforestación, así como a programas de educación vial dirigidos a la comunidad escolar. Nuestra experiencia en la operación de activos de transporte nos posiciona como un aliado clave para gobiernos y comunidades que requieren soluciones de movilidad que fomenten un crecimiento sostenible. 🌍



Autopista Urbana Norte.

Fundación Aleatica para la Seguridad Vial

Australia destaca como uno de los países con los mejores estándares de seguridad vial a nivel global y por ello, para Aleatica, constituye un importante punto de referencia en esta materia.

En este sentido, en 2022 constituimos la Fundación Aleatica para la Seguridad Vial, que promueve que el derecho a la movilidad segura sea una realidad para todas las personas. Para ello, en México trabajamos para impulsar una agenda pública con una participación multisectorial, basada en el enfoque de Sistema Seguro: infraestructura segura, vehículos seguros y uso seguro de las vías de tránsito.

En Aleatica estamos orgullosos del papel que desempeñamos para impulsar el crecimiento económico en México, y estamos listos para contribuir a estrechar los vínculos económicos y de inversión entre Australia y México en el futuro.